

12 Sports

Football/16es de finale aller de la coupe de la Caf 2017, cet après-midi au stade de l'Amitié

CF Mounana-Asec Mimosas : un rendez-vous des académiciens

MM
Libreville/Gabon

PRESQUE tous les voyants tournent en faveur de la formation de l'ASEC Mimosas de Côte d'Ivoire qui défie, cet après-midi (15h00), au stade de l'Amitié, son jeune homologue gabonais de CF Mounana. Habituee aux joutes continentales, l'ASEC Mimosas, conduite par ses « Messieurs plus » que sont l'attaquant Aristide Bance et le gardien de but Hervé Koffi Kouakou, vient « négocier sa qualification en terre gabonaise où elle passe un excellent séjour », comme le témoigne Dicoh Adama (membre du comité exécutif de la Fédération ivoirienne de football (Fif, et chef de la délégation). « C'est le seul challenge qui nous reste désormais pour être en finale et rehausser un peu l'indice de la Côte



Photo : Mikolo Mikolo

Guedegbe et ses coéquipiers doivent être en jambes pour tenir tête à...

d'Ivoire au niveau de la Caf», estime le chef de la délégation du club ivoirien. Qui, par ailleurs, se montre prudent : « Si CF Mounana, éliminé de justesse en Ligue des champions par le WAC de Casablanca, est champion du Gabon, c'est qu'il a un potentiel. C'est un adversaire que nous respectons ». Une chose est certaine, ASEC Mimosas, adepte du 3-5-2

muable souvent en 4-4-2, ne fermera pas le jeu. Puisque ce club dont le jeu offensif se prépare souvent à partir des latéraux, a des joueurs techniques et athlétiques.

A tout cela, le préparateur physique de CF Mounana, Rock Mbani Itanda, vantant la sérénité de son groupe qui ne va pas fouler la pelouse du stade de l'Amitié



Photo : Wilfred MBINAH

... Aristide Bance et ses partenaires.

en victime expiatoire, pense que « l'heure est à la vérité du terrain ». Parce que tout le travail de préparation a été axé sur la notion de la « gagne ». Car même si l'adversaire se nomme l'ASEC Mimosas qui est loin d'être un foudre de guerre, il n'est pas question pour le club cher au président-fondateur Hervé-Patrick Opian-gah (H.P.O) de faire un faux

pas aujourd'hui. Lequel pourrait compromettre l'avenir de CF Mounana dans cette épreuve de la coupe de la Caf. Pour cela, l'esprit de solidarité et de complémentarité, ajouté à la concentration, la combativité, l'efficacité et la détermination, sont de rigueur. Au cours de ce rendez-vous des académiciens...



Photo : Wilfred MBINAH

Dicoh Adama, chef de la délégation et membre du comité exécutif de la Fif

Les officiels de la rencontre :

- **Commissaire du match :** Charles Otende (Congo Brazzaville)
- **Arbitre :** Bamlak Tessema Wayessa (Ethiopie)
- **1er assistant :** Wolday Haileraguel (Ethiopie)
- **2e assistant :** Belachew Yetayew (Ethiopie)
- **4e assistant :** Lemma Ni-guissie (Ethiopie)

Handball/Coupe du Gabon interclubs " Challenge P.C Maganga Moussavou "

Les finalistes connus



Photo : Jean Paulin Allegro

Les formations de D.30 HB...



Photo : Jean Paulin Allegro

...Stade Mandji (dames) et...



Photo : Jean Paulin Allegro

...Salinas HB sont en finale.

JPA
Mouila/Gabon

Il s'agit de Soduco/D.30 HB (Élite B hommes), Stade Mandji/JAC (Dames) et Salinas/vainqueur Phœnix-ASMA

LA 33e édition de la coupe

du Gabon interclubs "Challenge P-C Maganga Moussavou", qui se déroule à Mouila, depuis samedi dernier, va connaître son épilogue, aujourd'hui, au terme des trois finales qui s'annoncent épiques : Soduco/D.30 HB en élite B (hommes), Stade Mandji/JAC chez les dames et Salinas contre le vainqueur du match d'hier

entre Phœnix et ASMA chez les élites A (hommes). Théâtre de ces événements sportifs : le gymnase Omar Bongo Ondimba.

Une enceinte sportive qui, hier, dans le cadre des demi-finales, a vu Soduco, chez les élites B (hommes) prendre le dessus sur Ndzimba HB, 28-14 (16-07 à la pause). La seconde rencontre entre

Bourgeon et D.30 HB a tourné à l'avantage de la deuxième équipe citée : 19-18. Pourtant, à la pause, c'est le club molvinois qui menait : 11-10.

Chez les dames, la formation de la JAC, après avoir mené à la pause (8-4), a triomphé de Seniors Academy : 24-10. Elle confirme ainsi sa bonne santé depuis l'amorce de

cette compétition. La dernière rencontre en dames entre Stade Mandji et Siflotant s'est soldée par le succès de la première équipe citée : 30-14.

Chez les élites A (hommes), le public a assisté à une éclatante victoire de Salinas devant Réveil Dribbling (38-27). Enfin, la rencontre Phœnix/ASMA n'avait pas

encore débuté au moment où nous mettons sous presse.

Programme des finales qui se jouent ce samedi :

- Soduco/D.30 HB (élites B hommes)
- JAC/Stade Mandji (dames)
- Salinas HB/vainqueur Phœnix/ASMA (élites A, hommes).

Chronique sportive

Séjour d'agrément ?

PAS d'amalgame. Pas de confusion non plus. Le Gabon, via sa Fédération gabonaise de handball (Fégahand), n'a pas recruté un ancien international de handball français. Celui qui, en janvier 2001, avait largement contribué à faire chavirer de joie le Palais des sports de Bercy et placé la France sur le toit du monde. Au terme d'une finale mythique France/Suède (28-25 après les prolongations), comptant pour le championnat du monde de handball. Mais, le Gabon vient de sceller un mariage d'intérêt avec Jackson Ri-

chardson, nouveau technicien de handball. Certes pas émérite, mais qui, au regard de son passé glorieux de compétiteur, peut s'en sortir. Dans un univers d'amateurs, avec tout ce que cela comporte comme dysfonctionnements organisationnels. Raison probablement pour laquelle notre confrère James Angelo Loundou a insisté, entre autres, sur « un pari risqué ».

Car, au-delà du fait que son carnet d'adresses peut ouvrir les portes aux sportifs gabonais dans l'Hexagone et sous d'autres cieux, le nouveau sélectionneur des Panthères gabonaises

a l'obligation des résultats. Oui, comme l'atteste Ange Makilat, le président de la Fédération gabonaise de handball, Jackson Richardson a déjà concocté un programme de travail. Lequel, malheureusement, ne sera suivi que par son adjoint Pablo Morel pendant un an quasiment, nous a précisé la hiérarchie fédérale. Cependant, le fait de ne pas être permanent sur le sol national peut handicaper le sélectionneur des Panthères (version handball), qui n'a pas la même vision, la même rigueur et les mêmes méthodes de travail que son adjoint. Qui, il faut le rappeler,

aura des interlocuteurs, certes talentueux de nature, mais brouillons et, donc, peut réceptifs au niveau des enseignements tactiques notamment. « Mettre en place une équipe nationale compétitive par rapport à la Can 2018 que va organiser le Gabon », est la principale mission que lui assigne la Fédération gabonaise de handball. Un chantier complexe et immense pour Jackson Richardson. Toutefois, que le technicien français ne se leurre pas. Il va vite se rendre à l'évidence qu'au-delà du talent naturel du handballeur gabonais, il est

moins compétitif. Et donc peu performant sur la scène internationale. C'est pourquoi, il est nécessaire que le sélectionneur national de handball, qui ne connaît pas les réalités de notre environnement, soit en permanence au chevet de sa nouvelle famille sportive. Sauf à vouloir entreprendre un séjour d'agrément payé par le contribuable gabonais.

Il est vraiment temps que la dernière déculottée des footballeurs gabonais pendant la Can 2017 serve de sonnette d'alarme aux autres fédérations.